

A quelques mois de son 100e anniversaire, le cœur de

# **Madame Georgette STETTLER-SAUGY**

s'est arrêté le mercredi 27 octobre 2010.

Selon ses vœux, un recueillement a eu lieu dans l'intimité en la chapelle Saint-Roch, à Lausanne.

Elle repose au Jardin du Souvenir de Montoie.

Ses filles:

Jacqueline **Stettler**, avenue Vallombreuse 107, 1008 **Prilly**;

Christiane **Stettler Clément**, rue du Vieux-Village 4 B, 1266 **Duillier**.

*«Il faut nous aimer sur terre,  
il faut nous aimer vivants,  
ne crois pas au cimetière,  
il faut nous aimer avant.»*

Jacques Brel

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.